
学校運営協議会 

６月２９日（木）に、巣南中学校区学校運営協議会を行いました。委員の皆

様から、「生徒が自主的に話し合いを進めるなど、学び合いができている。」「話

し合いのテーマに沿って、自分の考えを伝えたり、仲間の意見を聞いたりして、

学びを深めている。」「仲間同士で感想を交流しながら、成果と課題を明らかに

している。」等、巣南中学校生徒の学びを評価していただきました。 

 

 

 


